



Nombre de alumno: Luis Angel Lopez Mendez.

Nombre del profesor: Gonzalo Rodriguez Rofriguez

Nombre del trabajo: Cuadro Sinoptico

Materia: Computacion 1

Grado: 1°

Grupo: A

Introducción a la medicina veterinaria y zootecnia

Primeras noticias históricas

En la antigua India, China, Mesopotamia, y Egipto

Se encontraron textos que ayudaron a cuidados

Cada civilización en la que nos fijemos es un desarrollo diferente

Los orígenes de la medicina veterinaria se remontan a la domesticación de los animales

Que comenzó hace más de 10,000 años

En el siglo XVIII se fundó algo muy importante

Que fue la primera escuela VETERINARIA del mundo en LYON, Francia

El papiro de Kahum

También conocido como el papiro de las damas

Es un antiguo texto médico egipcio

Con una fecha de alrededor 1800 a.c

Consta de dieciocho páginas, se centra en la salud de la mujer

Cubriendo temas como la fertilidad, el embarazo y la anticoncepción

Es uno de los textos más antiguos del mundo

Esta escrita de una forma hierática

Domesticación de los primeros animales

La domesticación es una interacción entre el hombre y otra especie

Según Zeuner en la domesticación consta de 5 etapas

1: Interacción entre el animal y el hombre

2: Control de reproducción

3: Mantiene la docilidad

4: Continúa en la misma selección

5: Está bajo el control del hombre

Los beneficios son:

La domesticación, parasitismo, comensalismo

El primer animal domesticado fue el perro, en seguida la cabra, las ovejas, los cerdos y vacas

Domesticación en México

Consta de 2 fases

La primera llamada cautividad

Implica la captura de ejemplares y la privación de la libertad

Los primeros animales domesticados son:

El guajolote,

En seguida:

la guacamaya roja, perico de cabeza amarilla, perico de frente blanco, periquillo verde.

La 2da es domesticación propiamente dicha

Representa el período en que poco a poco las necesidades de los animales son cubiertas

El hipiátrita griego

Se define como la parte de la veterinaria

Que consiste en el arte y habilidad de conocer o determinar las enfermedades

Es la resolución de "La gran cantidad de enfermedades que padecen los caballos"

Entre de lleno a la escuela metodista iniciada por:

Tomison de laodicea

Los veterinarios romanos

Conoció una época de máximo esplendor en el siglo IV

ASPIRTO: Estudio medicina en Alejandría, nació en el año

Posteriormente el jefe supremo de los hipiátritas

El caballo jugaba un rol importante

Se empleaban un gran número de veterinarios

Ellos estaban encargados de velar la salud de las caballerías

Se dedicaban principalmente a curar heridas y enfermedades